

Foro sobre monotributo social como herramienta inclusiva

Miércoles 6 de octubre, 5:49 PM

Córdoba, 6 de octubre (Télam).- El Foro sobre Monotributo Social comenzó hoy en el distrito cordobés de Embalse de Río Tercero para evaluar el impacto de este instrumento que implementa el Ministerio de Desarrollo Social de la Nación con el objetivo de facilitar y promover la inclusión social.

El programa de actividades se extenderá hasta el viernes con la participación de articuladores de los Centros de Referencia, y referentes de la Dirección Nacional de Fomento del Monotributo Social y del Registro Nacional de Efectores de Desarrollo Local y Economía Social.

También están presentes los agentes estatales y sociales que colaboran con la inscripción en el monotributo social a partir de convenios y acuerdos de inscripción, además de organizaciones, redes, movimientos, espacios que se encuentran involucrados con esta política social de inclusión, precisó a Télam la titular del programa, Claudia Bernazza.

La funcionaria precisó que hasta el momento en el país hay 348.000 beneficiarios (monotributistas sociales), de los cuales 7.200 corresponden a Córdoba.

En este encuentro "evaluamos y monitoreamos la marcha del programa y trabajar en todo lo que sea mejoras en los procedimientos de gestión para que sea cada vez más la gente que pueda acceder al monotributo social", el cual se origina mediante la actividad económica genuina y enmarcada en el Desarrollo Local y la Economía Social y productiva de cada región.

El plan consiste básicamente en que las personas en condiciones de vulnerabilidad pueda inscribirse en el Monotributo Social pagando el 50 por ciento del valor (actualmente 35 pesos), en tanto el Ministerio de Desarrollo Social de la nación subsidia el porcentaje restante.

"Con ese pago mínimo el monotributista social accede a los servicios de obra social, hace el aporte provisional para su futura jubilación y fundamentalmente puede emitir factura para comercializar su productos de microemprendimientos", por un monto anual no superior a los 24.000 pesos, explicó Bernazza.

Otro de los datos importantes que como ventaja este programa es que es "compatible" con la Asignación Universal por Hijo, es decir que se puede percibir ambos beneficios a la vez, resaltó la funcionaria.

El Foro sobre Monotributo Social y Desarrollo Local: Hacia la Asamblea Nacional de Políticas Sociales` se realiza en el complejo turístico de Embalse y la apertura estuvo a cargo de Bernazza, acompañada por el titular del Instituto Nacional de Asosiativismo y Economía Social (Inaes), Patricio Griffin, y la directora de Desarrollo y Posicionamiento de Marca Colectiva, Mariana Thompson.

Entre los ejes principales de este programa se destaca el fortalecimiento de la inclusión social por el trabajo a partir de las acciones integradas de los movimientos, las organizaciones, las redes y los ámbitos del Estado vinculados a la economía social.

También el de acordar acciones conjuntas y mejoras de los circuitos de gestión para el acceso al Monotributo Social por parte de los emprendedores y las cooperativas de trabajo, además de detectar fortalezas y debilidades de las experiencias en territorio y plantear desafíos de mejora en la implementación del Monotributo Social.

Fuente: (Télam).- pir-ahe-mag 06/10/2010 17:48